
令和３年度 稲沢市地域自立支援協議会 第 1回本会議 議事要旨 

 

[日 時] 令和３年 10月 26日（火）午後 2時～午後 3時 15分 

[場 所] 稲沢市役所 本庁舎 2階 政策審議室 

[出席者] 本会議委員 7人、事務局 5人 

[欠席者] 本会議委員 2人 

あいさつ 

 鷹羽会長からあいさつあり。 

[議 事] 

1議題 

(1) 運営会議等の実施状況について 

 資料 1及び別紙 1により、事務局から説明（質疑なし） 

(2)分野別部会の実施状況について 

資料 2により、各部会長から説明 

(質疑等) 

委員 A 現状について、医ケアが必要なお子さんはどの程度いるか、また、拠点等事業で緊

急時の対象者は実情としてどの程度か、教えていただきたい。 

事務局 医ケア児の現状について、令和 3 年 6 月時点で乳児 8 名、このうち市内通園が 1

人、今後見込みは０、幼児は 7 名、このうち市内通園が 2 名、小学生は 6 名、こ

のうち市内通学は 2名で、1名は支援級です。中学生は 2名、このうち市内通学は

ないとのことです。 

地域生活支援拠点等事業の緊急時対応の登録者は 13人と記憶している、今後も相

談支援事業所に声をかけていく。 

委員 A 通園や通学の支援体制は整っているという事でよいか。 

部会長 まだ整っていない。今後希望されるかたは増えてくると思われる。体制整備には時

間がかかるが、コーディネータや学校、保育園と引き続き連携していきたい。 

委員Ａ 就労支援部会について、オンラインの説明会は良い。コロナが落ち着いても実施で

きるので良いと思う。どの程度の対象者を想定しているか。通信トラブル発生時の

対応は検討されているか。 

部会長 人数は 50 人まで。就労支援部会としては初めてなので、リハーサルをやる予定。

実際に見ていただくのが良いのでオンラインでも動画を入れていく予定。 

事務局 Zoomを使っていく。契約上は 100人まで対応できるが、初めての試みなので、ま

ずは 50人でやる。 

委員 A Zoomなら気軽に参加できるという点はあるが、使い慣れていないかたへのフォロ

ーは必要だと思う。 

部会長 知っていただきたい思いがあるのでできるだけ声をかけて行っていきたい。 



委員 B 虐待事案について、窓口や対応方法などシステム的なことは構築されているか。 

事務局 虐待事案の把握やシステム、部会との関わりについては、今、稲沢市は福祉の拠点

で、ワンストップ対応している。福祉課の中に地域福祉グループがあり、通報や警

察からの連絡を一活して受け付けて対応している。部会では虐待の検証というと

ころが課題となっているので、ケースについて可能な限り説明して御意見や御指

導をいただいている。 

委員 C 全体を通して 2点ある。1つは、稲沢市で令和 7年度に児童発達支援センターを設

置することについて子どもの部署でも検討している。子育て支援課と、どう連携し

ているか。稲沢市でも遅ればせで令和 7 年度にできる。期間としては十分あるの

で、後になって課題を抱えて変えていくというより利用者にとって利用できるも

の、子どもが自立できる専門性の高いものができると良いと思っている。両機関が

どういう形で進めるか。子どもの会議に関わっていて、そこでも議題になっている。

関係機関との意見交換と言われたので、どういった体制で進んでいくのか。 

事務局 所管課である子育て支援課から本協議会は有識者が集まっているので、ぜひ設置

に向けて御意見をいただきたいときいている。当該課から要望等があった際には

協力したい。また、関係者との懇談会についても報告を受けている。引き続き連携

していきたい。 

委員 C 子ども部会の設置は、昨年度は没になったが、見通しはどうか。子ども部会が子育

て支援課と連携していくと良いと思う。部会でもやることが多くて大変かと思う

ので、どうかと思った。発展的な話はなく作業部会で進めるということか。 

部会長 子ども部会ができるまでは作業部会を部会と思ってやっていきたい。 

委員 C 講演会が 1月 15日にあるが、こういうものも、ハイブリッドで、ライブで流しな

がら、参加型も入れていくと、そこに来られない方も話が聞けるということになる

と見解が広がり望ましいと思う。 

事務局 検討したいと思うが、会場である市民会館がWi－Fi環境がないとのことであるた

め、そういうものを使用するなら予算がなく今年度は難しいのかなと考えている。

今後の参考にさせていただく。 

委員 C 市役所は整備されたが、市民会館はないということか。 

事務局 市民会館のことであるため詳細についてはこの場では回答できない。 

 

(3) 事業所連絡会の実施状況について 

 資料 3により、事務局より説明（質疑等なし） 

 

2その他 

 日中サービス支援型指定共同生活援助事業所の運営の評価等について 

 資料 4-1、4-2により、事務局から説明（質疑等なし） 



 委員交代について 

資料 5-1、5-2により、事務局から説明（質疑等なし） 

委員 C 福祉サービスあらかるとを市ＨＰに掲載してほしいという要望は届いているか。 

事務局 おききしている。現在、掲載に向けて作業中であるため、今しばらくお待ちいた

だきたい。 

 

 

 


